## AMLO, satisfecho, sabedor de haber cumplido con su deber y por el apoyo manifiesto de miles de mexicanos en Estados Unidos

ROBERTO MELÉNDEZ S.

lás que satisfecho, sabedor de haber cumplido con su deber y por el apoyo que le hicieron manifiesto miles de mexicanos durante su estancia en Esta-López Obrador reanudó la conferencia mañanera en Palacio Nacional, en que quedó asentado que el presidente Joe Biden, con quien se entrevistó en la Casa Blanca, en Washington, aceptó regularizar la estancia de trabajadores migratorios mexicanos y ampliar las visas temporales de trabajo a quienes esperanzados esperan hacer realidad el llamado "sueño americano", además de que se impedirá que tratantes de personas con fines de explotación laboral, se hagan millonarios con el sufrimiento de millones de aspirantes a braceros, incluidos connacionales.

Una v otra vez, el mandatario agradeció las muestras de cariño y apoyo que recibió, principalmente a las puertas del hotel en que se hospedó, de compatriotas que se dieron tiempo para visitarlo y hacerle saber que en su lucha por el respeto de los derechos de todos los migrantes, no solo los de México, no

De igual manera, demandó a no pocos legisladores estadounidenses no utilizar el tema migratorio con fines electorales y advirtió de hacerlo tendrán una respuesta contundente. Los legisladores que lo hagan, sentenció, serán exhibidos, señalados como oportunistas, dijo el primer mandatario, quien calificó como excelentes los resultados alcanzados durante su encuentro con Biden, quien una vez terminada la reunión salió con destino a Israel, conde, por cierto, se encuentran ocultos el exsecretario de Relaciones Exteriores y el extitular de la Agencia de Investigación Criminal, Luis Videgaray Caso y Tomás Zerón de Lucio.

Además del escritor Andrés Roemer, hechos que fueron destacados por nuestro pre-

ciario estelar de unomásuno. Cambiando de Tema Noticias, conducido por Verenice Téllez Hernández, quienes destacaron que el expresidente Enrique Peña Nieto, quien es investigado por la Fiscalía General de la Redos Unidos, el presidente Andrés Manuel pública y la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, puso a la venta su lujoso departamento que posee en España, con valor de 650 mil euros.

> Es un hecho que el exfuncionario, quien hizo manifiesto su deseo de aclarar el asunto, tiene otras propiedades en la Madre Patria, en las que vive acompañado de su guapa

> En otro Cambiando de Tema, los conductores destacaron los anuncios que a cada instante aparece en las redes sociales en las que armerías de la Unión Americana anuncian la venta, en cómodos abonos mensuales, de todo tipo de amas, en especial de metralletas Barret, lo que es un "atentado" contra la sana convivencia, pero que deja miles de millones de dólares a los comerciantes. Recordaron la batalla que libra el canciller Ebrard Casaubón contra ese lucrativo negocio, el que en realidad es un negocio de muerte, lo que nada o poco interesa a los fabricantes de instrumentos bélicos, a quienes únicamente les interesa el dinero.

> En la oportunidad, nuestro presidente editor y la reportera expusieron que el abogado Roberto Gil Zuarth difunde en redes sociales que patrocinará de manera gratuita a quienes hayan sido víctimas, particularmente de extorsión, del extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, quien se dice se incorporará al entrante gobierno del estado de Hidalgo. A la fecha no se sabe con exactitud los motivos por lo que el controvertido personaje dejó el cargo, aunque el que prevalece es por su lujosa boda en Guatemala.

De igual manera, los conductores destacasidente editor, Naim Libien Kaui, en el noti- ron el hecho de que la no menos controverti-

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	unomásuno	13	15/07/2022	LEGISLATIVO

da gobernadora de Campeche, Layda Sanlas que asegura aparecen diputadas y sena- del tricolor. doras desnudas lo hará, pero no antes.

más que preocupante.

no de Ismael "El Mayo" Zambada, quien próximas elecciones presidenciales. aparece como uno de los principales testigos de cargo, allá en Estadios Unidos, del exsecretario de Seguridad Pública Federal, Genaro García Luna, confinado en una cárcel estadounidense.

"El Rey", detenido en la colonia Lindavista de la Ciudad de México y extraditado, ha sostenido que en dos ocasiones entregó sendas maletas al exfuncionario con tres v cinco millones de dólares, sin que se sepa existen pruebas que acrediten su dicho. Jesús funge

como testigo protegido y seguramente obtendrá beneficios por imputar a García Luna, quien a decir de expertos en la materia, ya no siente lo duro, sino lo tupido, a pesar de que el juicio no ha iniciado, Se recordó todos los reconocimientos que las autoridades policiales estadounidenses hicieron a García Luna antes de caer en desgracia.

El exsecretario de gobernación, el hidalsores San Román, a quien los vecinos de la quense Miquel Ángel Osorio Chong, no alcaldía Alvaro Obregón exigen retorne a la solo acepta que le gustaría ser candidato a la capital del país para reparar los daños que Presidencia de la República para las eleccioocasionó a la exdelegación, haya externado nes del 2024, que "destapó" a la experimenque en caso de que autoridades jurisdiccio- tada Beatriz Paredes Rangel y a Claudia nales le ordenen entregar las fotografías en Ruiz Massieu como posibles abanderadas

De igual manera, se hizo manifiesto el Las supuestas gráficas con las legisladoras hecho de que el "gobernador de Toluca", aparecerían desnudas estaban en el teléfono que no del Estado de México, Alfredo del del líder nacional del Partido Revolucionario Mazo, ha puntualizado en reiteradas ocasio-Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, nes sus aspiraciones por "Ilegar a la granquien acompañó a las diputadas a la Fiscalía de", aunque no cuenta con ningún mérito General de la República para denunciar a para tal designación. Y siguiendo con el tema, Sansores San Román, quien a decir de resulta que "Juanito", sí, aquel jovenazo que "Alito" ha perdido la razón, lo que resulta por designación de López Obrador fue 'delegado por un día" en Iztapalapa, asegu-Y hablando de tribunales, resulta que es ra que podría vencer a su exmentor y al Mo-Jesús "El Rey" Zambada García, el herma- vimiento de Regeneración Nacional en las

> No hay duda de que no solo a Layda Sansores podría señalársele como la persona que ha perdido la razón, sino también al pequeño político. Resulta ridículo que Juanito se pronuncie en ese sentido, pues lo expuesto resulta verdaderamente increible, pero para los políticos lo importante es figurar en los medios de comunicación. Gracias, y no deje de usar el cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, utilizar gel antibacterial y guardar la sana distancia, pues los contagios de Covid siguen en aumento.



Verenice Téllez - Naim Libien Kaui





Naim Libien Kaui